Ein digitaler Bilderrahmen wäre super! Maler Frohmuth Jahresspende für Kita Am Gockert



Über die Maler Frohmuth Jahresspende freuen sich Kita Leiterin Julia Hofmann und Frohmuth-Mitarbeiter Daniel Teixeira (Überbringer des Spendenschecks) sowie ein paar Mädels und Jungs aus der Kita

Reinheim. Hell, bunt und freundlich ist die Atmosphäre in der Kinderkrippe Kindertagesstätte "Dieter J. Keil am Gockert" in Reinheim-Georgenhausen. Seit Mai 2024 leitet Julia Hofmann die Kita. Zusammen mit einer kleinen Gruppe von Kindern begrüßt sie Daniel Teixeira, der die Maler Frohmuth Jahresspende in Höhe von 1.500,- Euro überreicht. In einer lockeren Runde erzählt Julia Hofmann etwas über die Arbeit der 21 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen (2 Hauswirtschafts- und Reinigungskräfte inbegriffen). Die Erzieher und Erzieherinnen kümmern sich um 100 Kinder im Alter von 3 bis 6 bzw. 7 Jahren in 4 Kindergartengruppen sowie um 12 Kinder von 1 bis 3 Jahren in der Kinderkrippe. Die Kinder erhalten verschiedene gruppenbegleitende Angebote dazu zählen unter anderem regelmäßige Stuhlkreise, unterschiedliche Projektwochen und Schulkindprojekte, in denen die Kinder auf die Herausforderungen der Schule vorbereitet werden.

Die Spende von Frohmuth, die Maler vom Otzberg, will der Kindergarten für unterstützende Kommunikation nutzen: "Dazu zähle ich Bücher, Spiele, Medien und super wäre ein digitaler Bilderrahmen!", sagt Julia Hofmann im Gespräch mit Daniel Teixeira. Interessenten und Interessentinnen, die mehr über die Arbeit der Kita wissen möchten wenden sich an die Stadtverwaltung Reinheim bzw. informieren sich über www.reinheim.de.